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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.地域包括ケアシステムについて 
◆地域包括ケアシステムの在り方について町長の見解は。 

◆町は広域連合とどのように役割分担し、今後どのように進めていく

か。 

2.介護者（ケアラー、ヤングケアラー）の実態と支援について 
◆令和４年度より国も支援を推進しているがケアラー支援について

の見解と本町の現状は。 

◆支援に向け来年度の当初予算編成も含めどのように取組んでいく

考えか。 

２ 分割 
（３番） 

藤 野 定 幸 

1.財政について 
◆平成 29年度から令和 3年度までの財政運営について。 

◆今後の財政運営と中期財政計画について。 

2.透析患者について 
◆透析患者の現状と取り組みについて。 

３ 一括 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.高潮等による住宅地等への浸水被害の防止対策について 
◆港町八尾川沿い住宅地の浸水被害に対する今後の対策は。 

◆愛の橋架け替え工事と同時に、橋周辺区域の浸水防止対策工事をす

べきでは。 

４ 一括 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.安心安全に暮らせる町づくりについて 
◆身近なところに潜んでいる危険個所の対処について。 

◆自然災害による浸水被害防止について。 

５ 一括 
（４番） 

齋 藤 則 子 

1.「今ある地域資源をいかに経済活動に活用していくのか」

について 
◆職員が積極的に地域に出かけて行くような取り組みについての考

えは。 

◆本町の第二次総合振興計画に定めた、旧町村地域の特色ある振興計

画は具体的にどんな実績を上げているか。 

６ 一括 
（１番） 

岡 田 智 子 

1.誰もが幸福を感じる「Well-being（ウェルビーイング）」

なまちづくりについて 
◆提言する「Well-being（ウェルビーイング）」について、町長のご

見解をお聞かせください。 

◆本町独自の「Well-being なまちづくり」を推進するためにも、国

の指標や政策パッケージが明確になった際には、「Well-being」の

概念を、総合振興計画をはじめとする各種計画や、行政評価などに

盛り込む考えがあるか。 
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７ 一括 
（１３番） 

石 田 茂 春 
1.職員採用試験について 
◆国家資格者の受験者は、作文、面接試験のみで行うべきではないか。 

８ 一括 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.移住定住促進策について 
◆人口減少対策でＵターン者向けの更なる喚起と支援増強をするべ

きではないか。 

◆島内の法人事業所の何処に就職しても、移住支援金受給の対象にな

れるように支援制度利用の条件緩和を島根県に申し入れるべきで

はないか。 

 


